



Claudia a Clara: juntas vamos a hacer historia

4T. Sheinbaum se reunió con la ex alcaldesa con licencia de Iztapalapa, así como con las dirigencias estatales de Morena

JOSÉ ANTONIO BELMONT Y MICHELLE MEJÍA / CIUDAD DE MÉXICO

Claudia Sheinbaum Pardo se reunió con Clara Brugada, ganadora del proceso interno para abanderar a la cuarta transformación en la elección del año entrante ala Jefatura de Gobierno.

En el encuentro estuvieron presentes quienes participaron en las encuestas para definir al contendiente de la 4T en CdMx: Omar García Garfuch, Hugo López-Gatell, Mariana Boyy Miguel Torruco.

“En la ciudad hay unidad en torno a Clara Brugada, de quien estoy segura de que encabezará los destinos de la capital del país. Felicito a todos, y doy un reconocimiento especial a quienes participaron en la encuesta: Omar García Harfuch, Mariana Boy, Hugo López-Gatell Ramírez, Miguel Torruco Garza y a Sebastián Ramírez Mendoza por su excelente trabajo como presidente del partido en nuestra querida Ciudad de México”, publicó en sus cuentas de redes sociales, en las cuales enseguida posteó una fotografía con Clara Brugada con el mensaje: “Somos un gran equipo. Juntas haremos historia”.

En respuesta, la alcaldesa con licencia de Iztapalapa calificó a Sheinbaum como su “compañera

Y ADEMÁS

Tribunal revoca las medidas cautelares

La Sala Superior del Tribunal Electoral revocó las medidas cautelares dictadas por el INE en las que se ordenó a Morena y a Sheinbaum suspender la gira “La Esperanza nos une”, por considerarlos actos anticipados de campaña. Consolados votos en contra, la Sala Superior consideró que el INE valoró de manera indebida los actos denunciados por Jorge Álvarez Máynez.

de mil batallas” y garantizó que, en equipo, construirán el “segundo piso de la cuarta transformación”.

“¡Unidad por el bien de Ciudad de México! Agradezco a la Dra. Claudia Sheinbaum, a nuestra dirigencia y a mis compañeros por su compromiso con nuestro movimiento. De la mano con nuestra coordinadora nacional, unidos, fuertes y con mucha alegría, vamos por el segundo piso de la cuarta transformación en la CdMx y en el país”.

Por separado, el pleno del Congreso de CdMx, aprobó la licencia definitiva para que Brugada deje el cargo de alcaldesa de Iztapalapa.

La diputada Gabriela Salido emitió un comunicado a la Mesa Directiva para solicitar que su salida aplique a partir del 15 de noviembre.

Líderes en entidades

Claudia Sheinbaum también se reunió con las dirigencias estatales de Morena en todo el país, así como con sus coordinadores en las cinco circunscripciones electorales y sus operadores territoriales para los comicios del próximo año.

En el encuentro realizado en la Sala de Armas de la Magdalena Mixhuca, también participó el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, y la secretaria general, Citlalli Hernández.

En sus cuentas de redes sociales, Mario Delgado agradeció el compromiso de toda la estructura de Morena, así como de los coordinadores electorales de Sheinbaum para los comicios del próximo año.

“Unidad y mucho amor al pueblo hay en nuestro movimiento por todo el país. Gracias por su compromiso con el proyecto y con nuestra coordinadora”. —